
●浅川条汰（2023 年 昭和大卒） 

はじめまして。研修医 2年目の浅川条汰です。当院での研修が始まって早、1年半が経ちまし

た。私自身まだまだ未熟ではありますが、新しく後輩が入職し、教わるだけでなく教える機会も

増えました。 この 1年半で先生方からご指導いただいたことを少しでも後輩へ還元しつつ、残

りの研修期間も自身もますます研鑽を積まねばと身が引き締まる思いです。当院の研修は成

長のチャンスが沢山ある最高の環境だと思います！ぜひ一度見学に来てみてください。お待

ちしています。 

 

●淺田晃平（2023 年 東邦大卒） 

初めまして、研修医 2 年目の淺田晃平です。済中での研修は、切磋琢磨できる同期、頼り甲

斐のある後輩がいる環境で、熱意ある上級医から手厚い指導を受けることができる素晴らしい

研修です。実際に今年入職してくれた 1 年目が日に日に成長する姿を目の当たりにして、引

き締まる思いです。是非みなさんと一緒に済中で働けることを願ってます。百聞は一見にしか

ずなので、まずは見学に来てください。 

 

●伊東拓海（2023 年 香川医科大卒） 

こんにちは！済生会中央病院にきてあっという間に 1 年半が経ちました。最初は色々なことを

聞きながら実践していくという日々でしたが、今では監督下ではあるものの自分で考えやり通

すことができ成長を感じています。同期ともたくさん旅行に行き仕事も私生活も充実しています。

ぜひ一度当院に見学においでください！ 

 

●大倉将太（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修医生活も残すところ半年となり、充実した日々の中で残りわずかなこの生活に寂しさを感

じています。何事にも熱意のある同期や指導熱心な上級医の先生方に囲まれ、恵まれた環境

のありがたみを改めて実感しています。研修医の学びの場、実践の場が数多くあり、日々成長

できる環境が整っていると思います。是非見学にいらして当院の雰囲気を体感してください！ 

 

●小川夏実（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修開始から 1 年半が経ちますが、指導医の先生方や先輩方、コメディカルや臨床研修室の

方々の温かく細やかなご指導のもと充実した研修生活を送ることができています。個性豊かな

同期や後輩にも恵まれ、毎日が楽しく今でもまだわくわくする日々を過ごしています。百聞は

一見にしかず、是非当院へ見学にいらしてください！ 

 

●住友秀太（2023 年 筑波大卒） 

エネルギー溢れる環境の中で、充実した研修生活を過ごしております。屋根瓦方式の下、先

輩方から賜った知識や技術を後輩へ還元し、かつ自身の能力の向上にも励んでおります。 



東京タワーを望む立地にあり、大きいデスクを備えた研修医室、安くて美味しい職員食堂があ

る点がおすすめポイントです。ぜひ一度見学に来ていただき、当院の雰囲気を肌で感じてみ

てください！ 

 

●玉村桜子（2023 年 広島大卒） 

済中での研修も残り半年です。必死で研修した毎日も気付けばあっという間でした。当院での

研修は毎日刺激的で、指導医の先生方も非常に熱心でとても楽しいです。勉強熱心な 1年生

とディスカッションしたり勉強会を行うと、とても勉強になり刺激的です。来年からは専攻医とな

りますが、残り半年、学べることはしっかり学び、研修医を楽しみたいと思います。ここで研修し

たことを全く後悔しておりません。ぜひ当院へ！ 

 

●中村凌輔（2023 年 慶応義塾大卒）  

入職してから 1年半が経過し、大変刺激的な毎日を送っています。上級医の先生方は非常に

教育熱心で様々なことを教えてくださり、同期は「よく遊びよく学ぶ」精神を大切に互いに切磋

琢磨しております。 

もし少しでも興味があれば、ぜひ一度当院の見学にお越しください。お待ちしております。 

 

●原田崚我（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修医 2年目の原田崚我と申します。もうすぐ初期研修が終わる、そのようなことを考える時期

になりましたが毎日がとても充実しています。辛くなることもありますが、指導熱心な先生方や

いつでも相談できる同期、後輩に恵まれて良い研修生活です。 志に溢れた職員の方々に囲

まれ、切磋琢磨して努力していける環境で研修ができることに本当に感謝の気持ちでいっぱ

いですし、この環境を是非感じてもらいたいなと思います！是非一度見学にいらしてくださ

い！ 

 

●渡邉剛史（2023 年 東北大卒） 

はじめまして、2年目の渡邉剛史と申します。 

一年半の研修が終わりあと半年の研修生活となりました。初めは何もわからずでしたが、今は

ある程度自分で患者さんをみることができようになっています。それは上級医の先生のフィード

バックがあったこと、同期と切磋琢磨できる環境だったことが大きいと思います。さいちゅうで研

修をしてよかったと心から思います。是非一回見学にいらしてください！お待ちしてます！ 

 

 


